

## AVIS

### **Webdiffusion concernant l'évaluation des paramètres de fonctionnement du système de plafonnement et d'échange de droits d'émission de gaz à effet de serre (SPEDE)**

Le California Air Resources Board (CARB) et le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP) tiendront une webdiffusion pour informer le public et les entités inscrites au Système de plafonnement et d'échange de droits d'émissions de gaz à effet de serre (SPEDE) des éléments qui seront abordés ainsi que du calendrier de réalisation concernant l'évaluation des paramètres de fonctionnement de leur SPEDE.

**Date : 14 juin 2023**

**Heure : 14 h 30 (heure de l'Est)**

Pour vous brancher à la webdiffusion, vous devrez cliquer sur [ce lien](#).

La webdiffusion se déroulera dans l'application Teams d'Office 365. Assurez-vous d'avoir du son sur votre appareil. Si vous n'avez pas déjà utilisé Teams, veuillez [installer l'application pour PC, Mac, Android ou iOS](#) avant l'heure de la webdiffusion.

#### **Contexte**

Le MELCCFP a publié un [avis de marché](#) afin d'informer le public et les entités inscrites au SPEDE que, au cours de la prochaine année, de possibles ajustements pourraient être apportés au Règlement concernant le système de plafonnement et d'échange de droits d'émission de gaz à effet de serre (RSPÉDE) et, par le fait même, au fonctionnement du marché du carbone.

L'objectif de la démarche est de s'assurer que le SPEDE demeure un outil efficace qui contribuera à l'atteinte de la cible de réduction des émissions de gaz à effet de serre à l'horizon 2030 et à la carboneutralité en 2050. Une démarche similaire est également en cours en Californie, le partenaire du Québec dans le marché du carbone de la Western Climate Initiative. Les deux gouvernements travailleront de concert, étant donné que leurs marchés du carbone sont liés.